

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (**CNCC**) porte à l'attention de l'ensemble de la communauté des affaires camerounaises et des opérateurs économiques en général, de la tenue du « **Salon Digital de la Franchise et du Commerce** » qui se tiendra en **Côte d'Ivoire, en décembre 2024**.

Cet évènement organisé par le cercle des Business Développeurs, est une plate-forme économique et commerciale permanente sans contrainte géographique ni temporelle qui se tient 365 jours/365 et 24h/24. Il a pour objectif de connecter les entrepreneurs avec des enseignes internationales, de favoriser l'exportation des entreprises et de créer un écosystème profitable à tous les acteurs.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir vous rendre sur le site via le lien <http://rencontres-digitales-franchise.ci/> ou contacter **M.Jacques Martin EKWE**, PCA de Cercle Business **Developers** au numéro de téléphone **+237698929073** ou écrire à l'adresse suivante : cercledesbusinessdeveloperdafr@gmail.com

Fait à Douala le 27 novembre 2024



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL :2 33 43 67 67 FAX :2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL :233 43 67 67 FAX :2 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (**CNSC**) hereby informs the Cameroonian business community that the **“Digital Franchise and Trade Show”** will take place in **Ivory coast in December 2024**.

This franchise and trade show organised by Cercle des Business Developers is a permanent business exhibition platform, with no geographical or time restrictions, running all year round, and 24 hours a day. Its goal is to network entrepreneurs with international brands, promote business exports and create a mutually beneficial business environment.

Should you require additional information, please contact **Mr. Jacques Martin Ekwe, Board chairperson of Cercle Business Developers** at orcercledesbusinessdeveloperdafr@gmail.com or call + **237698929073**.

Douala, 27 November 2024

Auguste Mhappa Penda

General Manager

